### 2012年12月25日発行

### トップス広島 事務局

**〒733-0036** 

広島市西区観音新町4-10-2 広島西飛行場ターミナルビル 1 F

TEL; 082-233-3233 FAX; 082-233-3251



第 45 号

# \*加盟団体\*

- サンフレッチェ広島
- JTサンダーズ
- 湧永製薬
- 広島メイプルレッズ
- 広島ガスバドミントン部 ・広島東洋カープ
- NTT西日本広島

URL; www. tops - h.net/

- ソフトテニスクラブ
- 中国電力陸上競技部
- ・コカ・コーラウエスト レッドスパークスホッケー部





# サンフレ優勝パレード



手らは、オープンカーやオープンバスに乗り、平和大通りを840メート ル進行。沿道には6万2千人もの人が集まり、選手たちに声援や拍手を 送った。パレード終了後には、平和記念公園内で、引き続き集まった2 万人を前に優勝報告会を実施。冒頭、湯崎広島県知事・松井広島市長の 祝辞に続き、チームを代表して森保監督と佐藤選手があいさつを行い、 パレードに続き、大きな盛り上がりを見せた。クラブ創立 20 周年とい う節目に J1 優勝を果たしたサンフレッチェ。優勝の喜びを8万2千人 と共に分かち合い、笑顔あふれるパレードとなった。

# 日本リーグ、 男女ともに優勝





男子2日目の京都市役所戦、1番手の村上・中本ペアが、マッチポ イント 5 本を凌ぎ、逆転勝利をおさめるなど、苦しい場面があっ たが、結果的には、21 戦全勝の完全勝利で、史上初の快挙を成し 遂げた。 女子 2 日目、3 連覇の東芝姫路戦を大接戦で勝利し、2 日目を終えた時点で優勝を決めた! アベック優勝は、6年ぶりだ。

### 11/25~12/25 TOPS広島 試合結果

## 広島ガスバドミントン部

▽第66回全日本総合バドミントン選手権大会 (1回戦)

井上(春)●0-2○玉木(早稲田大学)

前田・桜井●0-2○福万・與猶(パナソニック)

小池・今別府(ヨネックス)○2-0●安藤・安藤(百十四銀行)

小池・今別府(ヨネックス) ○2-1●鈴木・熊谷(日本体育大学) (準々決勝)

小池・今別府(ヨネックス)●0-2○藤井・垣岩(ルネサス)

# コカ・コーラWRS

11/25 天理大学○4-1●

(準決勝) 12/1 南都銀行○4-0● (決勝) 12/2 ソニーHC BRAVIA Ladies ○4-2●

な場で行われた試合のみを記載しています。

クや国民体育 が行われた。 島県体育・ス 盟選団体 パークスは高円宮牌優勝、NTT ソトテニスの選手が出席。レッドスト・レッドスパークス、NTT ソフ盟団体からは、コカコーラウエス選手達への表彰式である。TOPS 加選手達への表彰式である。TOPS 加 月 -テニスは 28 :育大会などで活躍した **%崎県知** ロンドンオリンピッ 29 ます」 対回 庁において「広 私 知 事 l ソフト 私たち広島県今後益々の今後益々のいる。 事表彰式」 勝、NTT ソ ンッドス 누







## Do スポーツ

字品東小学校行ってきました!

11月14日、宇品東小学校に訪問 し、6年生の子どもたちにハンド ボールの楽しさを教え、一緒に分 かち合った。これが、子どもたち から寄せられた感想文の内の一 つである。「私は初めてハンドボ ールを体験しました。練習の時な かなかうまく出来なかったけれ どアドバイスをもらい、少しうま くなった気がします。1回目の試 合の時はキーパーをして、受け止 められました。2回目の試合の時 は負けてしまったけれど、楽しか ったです。私は正直に言うと運動 が苦手でもあり、嫌いでした。で も、今回のハンドボールでは、ブ レーの楽しみや仲間との団結力 などを全身で覚えました。今回の



楽しくて心に残るハンドボールは忘れることのな い思い出になります。」

第64回全日本ハンドボール選手権大会試合結果 (準々決勝)○39(19-14,20-14)●28 大阪教育大学 (準決勝)●29(12-14,14-12(延長 1-2,2-2))29○オム ロン

広島メイプルレッズ 3位

# 「2012/13V・プレミアリーグ」 , ホームゲーム<del>告</del>知活動開催

11月25日(日)、広島市中区の広島 PARCO 前で全選手・ス タッフにより「2012/13V・プレミアリーグ」ホームゲーム 告知活動が開催された。寒さが厳しくなる中で合計 1,110 枚の告知チラシを配布し、道行く方々にホームゲームへの 来場を呼び掛けた。また配布した方々から激励の言葉をも らう場面もあり選手にとっては広島大会に向けてより気合 が入ったことであろう。次回のホームゲームは1月12日



(土) と13日(日)に広 島県立総合体育館で開 催。当日はファンサービ スイベントもあり、ファ ンのために様々な企画が 用意されている。ぜひ会 場に足を運び選手の活躍 をその目で見届けたい。

### NY 駅伝 中国電力 陸上競技部

2013年1月1日、第57回 全日本実業団対抗駅伝競走大会 (ニューイヤー駅伝)がおこなわれる。駅伝日本一を決める、 元旦恒例の大会。全 37 チームが出場する。岡本選手、石川 選手、米澤選手、森本選手に今回の駅伝についての意気込み などを聞いた。4選手とも、ベストを尽くし8位入賞をした いと意気込んでいる。岡本選手は、「駅伝とは、長距離唯一 の団体競技なので、結果がよかった時の達成感が個人の時よ りも大きい。」とコメントした。そして、選手にとって長距 離を走ることへの支えは、会社の方々、周りの友達や家族の 支えや喜んでくれる姿があるからだとした。新年、1月1日 はニューイヤー駅伝に注目したい。

### 福岡国際マラソン試合結果

| 1位   | ジョセフ・ギタウ<br>(JFE スチール) | 2:06:58 |
|------|------------------------|---------|
| 2位   | 堀端 宏行(旭化成)             | 2:08:24 |
| :    | :                      | :       |
| 219位 | 尾崎 輝人(中国電力)            | 2:36:32 |

# 選手が学校にやって来た!

11月29日、30日の2日間に渡って小学生と、 ープ選手が野球を通して触れ合う行事が開催 された。安北・倉掛・落合東・戸坂・三篠小学 校の5つの小学校を訪れ、倉掛小学校には投手 の野村選手、斎藤選手、河内選手が参加した。 内容は、準備体操から始まり、キャッチボール、 2 チームに分かれてのリレー競走するベースラ ンニング、バッティング、試合球を使ってのキ ャッチボールと、充実したものとなった。その 後質問コーナーの時間も取られ、お昼には給食 を小学生の机で一緒に食べるなど、身体を通し



てだけでなく、心を通しても交流 できた充実したものとなった。

# 『Do スポーツワクナガ、小学生と交流』

本文『11 月 30 日、河内小学校でワクナガレオリックの選手による Do スポーツが開催 された。新選手、成田選手、中浦選手の3名が2時間にわたって小学生にハンドボール を指導。実技指導等を通して楽しい時間を過ごした。ワクナガレオリックは他にも、11 月27日には上安小学校で古家選手、仁平選手が、12月3日には可部小学校で新選手、 中浦選手が、4 日には春日野小学校で木村選手、成田選手、新名選手が Do スポーツを



行った。これを きっかけに、小 学生に少しでも スポーツに興味 関心を持っても らい、スポーツ を通して子供達 の健全育成に貢 献したい。』



広島ガス

の魅力や楽しさを詰め込んだ内容となり、短い時間だったが実技指導を通して楽し い時間を過ごした。広島ガスバドミントン部は他にも、11 日に早稲田小学校、12 日に本川小学校、14日に可部南小学校と多くのイベントを開催し、今月はスポー 応援教室や中国地区高校生強化練習にも参加する予定。これらを通してもっと多く

Do スポーツで子どもとふれあう

広島ガスバドミントン部

12月10日、竹屋小学校で広島ガスバドミントン部の選手による Do スポーツが開催

され、小池選手や菊田監督代行など計9名が小学生に指導を行った。バドミントン

-ツの魅力を知って欲しい の人にスポー

\*ロゴマークの意味\* 広島県の木、広島県の花として県民になじみの深いモミジをモチーフにしました。「新緑のモミ ジ」はジュニアスポーツの育成を、「紅葉のモミジ」は選手が成長していく姿を表現しています。 ジュニア選手がトップを目標とすることを期待し、広島県のスポーツのジャンプアップを図ることを意味しています。